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Дыхание Бога содержится в каждом 
слове и в каждой мелодии поклонения 
«Манмин». Любовь Господа и надежда 
на Небеса преображают сердца членов 
«Манмин». 
Старшего пастора д-ра Джей Рока Ли 

огорчало то, что современное прославление 
становится все более и более мирским. Он 
организовал Комитет исполнительских 
искусств, объединивший танцевальные и 
певческие коллективы, которые возносят 
угодное Богу поклонение. 
Так же как Бог дал Израильтянам песни, 

чтобы они не забывали Закона Божьего и 
истории Его любви (Второзаконие, 31:19, 
22), Бог дает песни хвалы и поклонения 
для Центральной церкви «Манмин» и всех 
членов «Манмин» из разных стран мира, 
которые так и называются – «Песни хвалы 
и поклонения Манмин».
Все члены церкви, включая порядка 

10-ти тысяч дочерних и ассоциативных 
церквей, с удовольствием поют песни 
прославления  «Манмин» на  своих 
богослужениях ,  во  время  общения 
верующих, на молитвенных собраниях 
и даже в своей повседневной жизни. 
Благодаря им смягчаются и преображаются 
сердца, наполняясь богоугодной благостью. 
Через поклонение люди приходят к 
глубокому покаянию и получают полноту 
и водительство Святого Духа. 
Пе с н и  п о к л о н е н и я  «Манмин » 

популярны даже в других странах; многие 
из них уже переведены на английский, 
японский, китайский и русский языки и 

Великолепное прославление, наполненное 
святостью, любовью и надеждой, 

обновляет сердца всех членов «Манмин» и преумножает их веру

На amazon.com можно приобрести книги 
«Слово о Кресте» и «Небеса» (I) на китайском языке 

исполняются верующими на их родном 
языке. Кроме того, некоторые песни были 
переведены на испанский, тагальский 
(Филиппины) и тамильский (Индия) языки. 
Пастор  Персиял  Маджадурай  из 

индийской церкви Мадурай Манмин 
«Святость» сказал: «Мы перевели песни 
поклонения ,,Манмин” и поем их на 
тамильском языке. Члены моей церкви 
сказали, что, исполняя их, они получили 
благодать и были тронуты ими до слез».
Се с т р а  Смика  Кума г ай ,  лид ер 

прославления церкви Ида Манмин в 
Японии, сказала: «Песни поклонения 
, ,Манмин”  отличаются  тем ,  что , 
даже просто читая стихи, уже можно 
почувствовать сердце Бога Отца, Господа 
и пастыря. Мелодии тоже выделяются 
особой красотой и проникают глубоко в 
сердце. Когда мы возносим Богу истинно 
духовное прославление, оно способствует 
объединению членов нашей церкви». 
Па с т о р  Дми т р и й  Пе т р о в с к и й 

познакомил с песнями прославления 
«Манмин»,  когда  он  был  в  церкви 
Манмин в Корее. Он сказал, что был 
обильно благословлен прославлением, 
данным  Богом  «Манмин» .  Он ,  в 
частности ,  подчеркнул :  «Красота 
мелодии восхищает меня настолько, что 
не выразить словами, хотя музыка – это 
то, на чем я специализируюсь. Слова 
также  непередаваемо  изысканные». 
Прославление «Манмин» исполняется в 
ходе многих мероприятий, в том числе и 
на конференциях в Израиле, и приносит 

большую  благодать  и  вдохновение 
участникам этих событий. 
Песни прославления были собраны 

в пять альбомов: «Сердце Пастыря», 
«Посвящение», «Небеса», «Надежда» 
и «Пространство». 26 песен, взятых из 
пяти альбомов, были изданы отдельным 
альбомом на японском языке. 
Телевидение GCN (www.gcntv.org) 

предлагает своим зрителям программу 
«Мы возносим хвалу», которую ведет 
лидер  про славления  Роза  Хан .  В 

ней рассказывается, как петь песни 
поклонения «Манмин», в частности, с 
каким настроем, обучает вокальному 
ма с т е р с т ву  и  т ех ни ке  дыхани я . 
Другую  программу,  «Благоухание», 
ведет диаконисса Джин Ли, которая 
занимается музыкальным оформлением 
песен прославления «Манмин». Эта 
программа рассказывает зрителям о 
духовном значении прославления, учит 
основам теории музыки и музыкального 
сопровождения. 

Книги  д -ра  Джей  Рока  Ли 
«Слово о Кресте» и «Небеса» (I) 
на упрощенном китайском языке, 
начиная с 27 ноября 2013 года, 
можно заказать на сайте www.
amazon.com. В настоящее время 
порядка 90 книг, написанных д-ром 
Ли, изданы в электронном формате 
и доступны читателям многих стран 
мира на китайском, английском, испанском, французском, португальском, 
японском, финском, немецком и итальянском языках. 
Эти издания привлекают внимание многих китайцев, живущих за 

пределами Китая. Известное на Тайване христианское издательство 
«Благодать» опубликовало и распространяет книги д-ра Ли через 31 
магазин в США, Канаде, Австралии, Малайзии, Гонконге и Сингапуре, 
а издательство «Манмин» выпустило в свет 10 книг на упрощенном 
китайском языке и предлагает их читателям в Малайзии. 

 

Новости в фотографиях



Большинство людей судят о других по их 
внешности, а Бог видит наше внутреннее сердце. 
Помните ,  как  Иисус  упрекнул  фарисеев  и 
книжников, назвав их лицемерами. Мы должны 
сделать свои сердца чистыми и непорочными. 
Если  сердце  человека  опорочено  грехами , 
беззаконием и неправедностью, то, какими бы 
святыми ни казались их поступки, каким бы 
прекрасным ни было их образование, сколь бы 
здраво они ни рассуждали, их не назовешь по-
настоящему красивыми людьми. 
Иметь чистое сердце – значит не давать в нем 

места бессмысленным вещам; хранить сердце 
чистым и непорочным в истине; не проявлять 
грубости; не сорадоваться неправде; не иметь 
ни пятна, ни порока; обладать истинно благим 
сердцем.
Бог благоволит к людям и благословляет их, 

если они очищают свои сердца благостью и 
любовью. Теперь давайте рассмотрим, какие 
благословения даны чистым сердцем. 

1. Бог любит и благословляет чистых сердцем, 
подобных Руфи
Руфь была тем человеком, который получил 

благословения благодаря своему чистому сердцу. 
Она была язычницей из страны Моав. Она рано 
овдовела и осталась бездетной. И она не покинула 
свою свекровь, которая тоже была одинокой, 
а служила ей всем сердцем. Руфь предпочла 
покинуть свой родной город и идти в Вифлеем, 
откуда родом была ее свекровь. Эти края были 
чужими для нее, им негде было жить, еды было 
совсем мало. Она на самом деле не знала, что ей 
делать и на что жить. 
И тем не менее, последовав за своей свекровью, 

Руфь не ждала, что с ней произойдет что-то 
плохое, не сожалела о сделанном выборе. Она 
служила ей от всей души и с верным сердцем. 
Сердце Руфи было настолько благим и чистым, 
что  она  все  преодолевала  с  радостью .  В 
результате Бог благословил ее встречей с Воозом, 
который был богатым и добрым человеком, и они 
построили счастливую семью. Став прабабушкой 
царя Давида, Руфь вошла в родословную Иисуса. 
Во времена Иисуса фарисеи и книжники наряду 

с Законом исполняли традиции старейшин, 
и при этом их сердца не были свободны от 
зла. Они считали себя святыми, так как вели 
аскетический образ жизни. Они не очищали свои 
сердца любовью Божьей, а просто практически 
применяли Закон, не считаясь с окружающими их 
людьми, то есть были, по сути своей, лицемерами. 
Поэтому Иисус уподобил их окрашенным 

гробам (От Матфея, 23:27). Гроб – это то, в чем 
хранятся останки, так что, как бы красиво он ни 
был украшен, он останется гробом, наполненным 
трупным зловонием. Фарисеи и книжники с виду 
старались походить на святых, однако их сердца 
были наполнены разного рода грехами и злом. 
Поэтому Господь и сравнил их с окрашенными 
гробами .  Бог  желает,  чтобы  мы ,  будучи 
святыми внешне, обладали чистым и красивым 
внутренним сердцем. 

2. Как человек может стать чистым сердцем 
Бог свят и совершенен, поэтому Он желает, 

чтобы  мы ,  избавившись  от  грехов  и  зла  и 
перестав совершать злодеяния, обрели чистые 

сердца. В 1-м послании Петра, 1:16, говорится: 
«Ибо написано: ,,будьте святы, потому что Я 
свят”». И 1-е послание к Фессалоникийцам, 
4:3, гласит: «Ибо воля Божия есть освящение 
ваше…».
Так, что же нам делать, чтобы обрести такое 

чистое сердце, которое Бог хочет видеть, и как 
стать освященными? Если человек вспыльчив и 
гневлив, то он должен стать добрым и кротким 
человеком. Люди надменные должны усмирить 
себя и служить другим. Те, в ком есть ненависть, 
должны научиться любить своих врагов. Чтобы 
стать чистым сердцем, человек должен покончить 
со всеми формами зла, борясь против грехов, 
вплоть до пролития крови. 
Насколько мы избавимся от грехов и зла и будем 

исполнять Слово Божье, настолько наши сердца 
будут чистыми и наполненными истиной. Познав 
Слово, но не применяя на практике Слово, мы 
не сможем измениться. Это похоже на ситуацию, 
когда наша одежда запачкалась и мы думаем о 
том, что ее нужно постирать, но не стираем. Итак, 
познав Слово Божье и обнаружив в своем сердце 
грязь, вы должны стараться избавиться от нее. 
Конечно, невозможно сделать сердце чистым, 

надеясь лишь на свою силу воли. Апостол 
Павел оставил нам собственное признание. В 
Послании к Римлянам, 7:22-24, говорится: «Ибо 
по внутреннему человеку нахожу удовольствие 
в законе Божием, но в членах моих вижу иной 
закон, противоборствующий закону ума моего и 
делающий меня пленником закона греховного, 
находящегося в членах моих. Бедный я человек! 
кто избавит меня от сего тела смерти?» 
В данном случае под «внутренним человеком» 

подразумевается изначальное сердце, данное 
Богом ,  и  сердце  истины ,  которое  находит 
удовольствие в Законе Божьем. И, напротив, 
слова  «в  членах  моих  вижу  иной  закон» 
указывают на сердце неправды. То есть на такие 
свойства неправды, которые стремятся удержать 
в нашем сердце зло. От них нельзя избавиться по 
собственной воле. Так что же нам тогда делать? 
В 1-м послании к Тимофею, 4:5, мы читаем 

о том, что всякое творение Божье «освящается 
словом Божиим и молитвою». Для того чтобы до 
конца очистить сердце от свойств, враждебных 
истине, и стать святыми, мы должны познать 
истину через Слово Божье и горячо молиться. 
Только благодатью и силой Божьей и благодаря 

помощи  Святого  Духа  мы  сможем обрести 
чистое сердце. Поэтому мы должны стремиться 
к святости, показать свою готовность применять 
Слово Божье на практике и прикладывать к этому 
усилия. 

3. Ибо они Бога узрят 
Некоторые задаются вопросом: могут ли люди 

видеть Бога? В Книге Судей, 13:22, написано: «И 
сказал Маной жене своей: верно мы умрем, ибо 
видели мы Бога». В Евангелии от Иоанна, 1:18, 
также сказано: «Бога не видел никто никогда; 
Единородный Сын, сущий в недре Отчем, Он 
явил». А между тем, Книга Исхода, 33:11, гласит: 
«И  говорил  ГОСПОДЬ  с  Моисеем  лицом  к 
лицу, как бы говорил кто с другом своим; и он 
возвращался в стан; а служитель его Иисус, сын 
Навин, юноша, не отлучался от скинии». 
Когда Бог сошел на гору Синай, Израильтяне 

не смогли приблизиться к этому месту, боясь 
умереть, а Моисей говорил с Богом лицом к лицу 
(Исход, 20:18-19). Почему одни видели Бога и 
ходили с Ним, а другие нет?
В 3-м послании Иоанна, 1:11, говорится: 

«Возлюбленный! не подражай злу, но добру. 
Кто делает добро, тот от Бога; а делающий зло 
не видел Бога». Чистые сердцем могут видеть 
Бога, а те, чьи сердца опорочены грехом и злом, 
увидеть Бога не смогут. 
Только те, у кого чистое сердце, войдут в Новый 

Иерусалим или в Третье Царство Небесное 
и  будут  видеть  Господа  и  Бога  с  близкого 
расстояния. Однако люди в Раю, в Первом и 
Втором царствах Небесных не будут видеть Бога 
вблизи. Сила духовного света, излучаемого нами, 
и наши обители будут разными, а зависеть они 
будут от того, насколько мы стали освященными. 
Благословения, предназначенные для людей 

с чистым сердцем, не ограничиваются лишь 
привилегией видеть Бога. Они также получают 
ответы на свои молитвы и ощущают Божье 
присутствие во всех сферах своей жизни; им 
даны различные дары Святого Духа, включая 
говорение на иных языках, о чем написано в 1-м 
послании к Коринфянам, 12:9-11, а также вера в 
Живого Бога. Вот, что означают слова «они Бога 
узрят», хотя все перечисленное – это лишь часть 
даруемых им благословений. 

Дорогие братья и сестры во Христе, я призываю 
вас осознать, насколько глубока любовь Бога, 
избавиться от всего, что порочит ваше сердце, и 
стать святыми. Я молюсь во имя Господа, чтобы, 
поступая так, вы во всем преуспевали, получали 
ответы и благословения и, увидев Его лицо в 
Новом Иерусалиме, вечно пребывали во славе 
Божьей. 
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«Блаженны чистые сердцем, ибо они Бога узрят» (От Матфея, 5:8).

Блаженны чистые сердцем

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Бог Отец есть Альфа 
и Омега человеческой 

цивилизации

Бог Сын есть Первый и 
Последний в плане 

спасения человечества

Альфа и Омега, 
Первый и Последний, начало и конец

Бог Святой Дух есть
начало и конец

взращивания человечества

В Откровении, 22:13, Бог говорит: «Я есмь Альфа и Омега, начало и конец, Первый и 
Последний». У Бога нет ни начала, ни конца. Бог – предвечный и бесконечный. Он не 
ограничен ни временем, ни пространством. Тогда, почему же Он это сказал? Чтобы понять 
духовный смысл данного библейского стиха, необходимо почувствовать безграничную и 
бесконечную любовь Бога Троицы и стать Его истинными детьми как можно быстрее. A Ω

Альфа и Омега – это первая и последняя буквы 
греческого алфавита. В то время, когда апостол Иоанн 
писал Книгу Откровения, греческая цивилизация 
была в полном расцвете. Поэтому под Альфой и 
Омегой не имеется в виду письменность, посредством 
которой человечество передает свои знания. Эти буквы 
символизируют начало и конец знаний. 
Между цивилизацией и языком общения есть 

взаимосвязь. Письменность крайне важна для развития 
цивилизаций и передачи знаний от поколения к 
поколению. Даже если люди обладают выдающимися 
познаниями и практическими навыками, но у них нет 
литературного языка, позволяющего описать все их 
достижения, то передать их будущему поколению будет 
сложно. 
Когда Бог сотворил человека, Он наделил его 

способностью накапливать знания. Со времен Адама 

люди преумножают знания и развивают цивилизации. И 
тем не менее, процесс познания и подъем цивилизаций 
не являются безграничными. Точно так же, как в плане 
Бога, сотворившего Адама, было заложено начало 
развития человеческой цивилизации, намечен и ее 
конец. Начало и конец истории человечества находятся 
во власти суверенного Бога. 
Тогда, почему Бог Творец дает людям знания и 

позволяет развивать цивилизации? Только при наличии 
литературного языка Слово Божье может быть 
аккуратно записано и передано будущему поколению 
людей. Кроме того, прогресс позволяет проповедовать 
Евангелие во всех уголках мира. Сказанное Богом: 
«Я есмь Альфа и Омега» непосредственно указывает 
на качество Бога Отца. Эти слова подтверждают, что 
Бог Отец управляет всеми знаниями и ходом развития 
человечества от начала до самого конца. 

«Первый  и  Последний» – эти  слова  о  Боге 
Святом Сыне, Иисусе Христе. Под этими словами 
подразумевается провидение спасения через крест, 
сокрытое в тайне прежде веков. Господь является 
Первым и Последним в служении спасения грешных 
людей, цель которого – даровать им жизнь вечную. 
В этом отрывке из Писания слово «Первый» 

говорит о том, что Господь сделался для нас начатком 
воскресения после того, как был распят и, победив 
смерть, открыл путь для спасения человечества. Об 
этом говорится в 1-м послании к Коринфянам, 15:20.
После того как первый человек, Адам, не подчинился 

Слову Божьему и совершил грех, человечество было 
обречено на смерть. Но после того, как Иисус принял 
на себя все страдания и, быв распят, Он вновь воскрес, 
каждый верующий в Него может получить спасение. 
Иисус Христос был начатком воскресения и принес 

многочисленные плоды (Посл. к Колоссянам, 1:6). 
К слову сказать, когда плод только зарождается, он 

содержит в себе семя жизни. Те из вас, кто познали 
Евангелие святости и получили жизнь, являются 
прекрасным плодом Господа. Потом вы сами стали 
подобны семенам жизни, которые, после того как их 
«высадили в землю», принесли много плодов. Сей факт 
подтверждает, что как Господь воскрес для жизни, так 
и многочисленные души могут с Господом воскреснуть 
для жизни вечной. 
А что подразумевалось под тем, что Иисус Христос 

– «последний»? Это означает, что провидение спасения 
человечества подойдет к концу, как только Господь 
сойдет с неба (1-е посл. к Фессалоникийцам, 4:16-17). 
«Последним» Писание называет Господа, потому что 
Он завершит провидение искупления Своим Вторым 
Пришествием. 
Земледелец обычно собирает урожай, а потом 

делает подбор остатков урожая, нечто подобное будет 
происходить и в течение Семилетия Великой Скорби, 
после исполнения провидения спасения человечества. 

Бог создал людей и управляет историей человечества 
для того, чтобы собрать души, подобные «доброй 
пшенице». Доброй пшеницей являются истинные 
дети Божьи, которые уподобились благому и святому 
Богу. Бог делает это, чтобы обрести истинных детей, 
любящих Его. Поэтому под началом и концом имеются 
в виду начало и конец взращивания человечества и 
роль в этом процессе Бога Духа Святого как ипостаси 
Бога Троицы. 
Изначально сердце первого человека, Адама, было 

чистым, без греха и зла. Однако после грехопадения 
Адама люди сделались рабами греха и стали слугами 
врага, дьявола и сатаны. Чтобы стать истинными 
детьми, которых хочет обрести Бог, им необходимо 
избавиться от плотских качеств, от греховной сущности 
и возродить изначальное чистое сердце. 
Бог дает в дар Утешителя Святого Духа каждому, 

кто принимает Иисуса Христа, осознает свои грехи и 
искренне в них кается. Он поможет им получить право 
и благословение стать детьми Божьими. Без помощи 
Святого Духа мы не можем молиться в силе Духа, 
понимать Слово Божье и поступать по Слову, данному 

нам в Библии. 
Только  когда  мы ,  в  процессе  взращивания 

человечества, уверовав в Иисуса Христа, получим в 
дар Святого Духа, мы станем истинными Божьими 
детьми. Когда мы с помощью Святого Духа проявляем 
послушание Слову Божьему, жизнь и мир приходят к 
нам, и мы переполняемся радостью и благодатью. Если 
же мы не слушаемся Святого Духа, то в сердце своем 
чувствуем скорбь и тесноту. И даже тогда Дух молится 
от имени верующих и помогает им получить благодать 
и силу (Посл. к Римлянам, 8:26).
Святой Дух взаимодействовал с Богом, когда Бог 

создавал людей и начинал взращивание человечества, 
и Он многое совершил во времена Ветхого Завета. Он 
усердно трудился после Воскресения и Вознесения 
Господа. Он помогает людям обрезать свои сердца, 
возделывать  их ,  становиться  освященными  и 
истинными  детьми  Божьими .  Однако  работа 
Утешителя Святого Духа не будет продолжаться вечно. 
Мы должны знать, что она прекратится, когда Господь 
придет на облаке. Осознавая это, верующие должны 
стремиться украсить себя как невесту Господа. 
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С диакониссой Хеджонг Ким мы познакомились в 
Центральной церкви «Манмин» и поженились в июне 
2004 года. Сначала у нас не было никаких поводов для 
конфликтов: мы молились вместе, и у нас была семья, 
укрепленная Господом. Я думал, что иметь именно 
такую семью – это нормально. Думая так, я, между тем, 
стал больше проводить времени со своими коллегами 
и подолгу просиживать за компьютерными играми, 
которые мне и раньше нравились. 
В  мо ей  хрис ти ан ской  жизни  не  вс е  было 

благополучно. Я посещал воскресные служения, просто 
приспосабливаясь к привычному распорядку жизни 
моей жены. После трех лет нашего брака произошло 
нечто непонятное. Мы хотели ребенка, но, несмотря на 
то, что прошло уже достаточно времени, у нас ничего 
не получалось. Моя жена не беременела. 
В июле 2009 года мы приняли молитву старшего 

пастора д-ра Джей Рока Ли о зачатии ребенка. После 
этого моя супруга забеременела, но, спустя шесть 
недель, у нее случился выкидыш. В этот момент в моей 
голове пронеслась мысль: «Не я ли в этом виновен? 
Может, это произошло из-за того, что я не жил по Слову 
Божьему?» Однако, вместо того чтобы покаяться, я стал 
обвинять жену: «Забеременев, ты должна была быть 
более осторожной!» От этих слов моя супруга была 
убита горем.
Моя жена беременела еще 2 раза, но каждый раз 

все кончалось неудачей на ранних сроках. Когда я 
был в церкви, я молился: «Господи, я должен жить 
по Слову!» Однако, несмотря на все мои мольбы, я 
опять возвращался к своей прежней жизни, которая не 
менялась. 
В  то  время  члены  церкви  проводили  акцию , 

посвященную Новому Иерусалиму. Эта акция побудила 
их отвратиться от мирских удовольствий, наполнить 
свои сердца Божьей любовью, восстановить свою веру 
и следовать ей с надеждой на Новый Иерусалим. 
В молитвенном доме в горах старший пастор д-р 

Джей Рок Ли ходатайствовал о верующих со слезами 
скорби и печали.Тем не менее я не оставлял старых 
привычек. 
В июне 2011 года пастор Объединенного прихода 

Центральной церкви «Манмин» Мийонг Ли посетила 
мой дом и предложила провести служение с нами. Она 
посоветовала мне избавиться от неверного сердца, 
прелюбодейных мыслей, привязанностей к мирским 
удовольствиям и молиться более пылко. Бог глубоко 
коснулся моего отчаявшегося сердца. Но, хоть я и 
участвовал в богослужениях и молился, у меня не было 
истинной веры в Бога. Я осознавал это. И, наконец, 
я понял, что все будет хорошо, когда мой дух станет 
преуспевать. 
После этого каждый вечер я посещал молитвенные 

собрания Даниила и полностью покаялся в своих 
прошлых грехах. Даже тогда, когда я вынужден был 
задерживаться в офисе, я все равно шел в святилище на 

молитвенное собрание Даниила. Мне хотелось следить 
за своим сердцем, и поэтому каждое воскресенье я 
шел к пастору Мийонг Ли, каялся и молился о том, что 
она мне сказала. Я также прочитал книги д-ра Джей 
Рока Ли и пытался понять желания Бога, познать Его 
сердце. После этого проблема с зачатием перестала 
существовать. Я обрел уверенность в том, что если 
любишь Бога, то душа преуспевает и все складывается 
хорошо. Поэтому я верил, что вполне естественно, что 
за этим последует благословение на рождение ребенка. 
В  то  время ,  когда  я  вел  наполненную  Духом 

христианскую жизнь, в феврале 2013 года, на встрече 
с д-ром Ли, я принял его молитву о ребенке. Потом 
мы с женой встретились с д-ром Ли в Пасхальное 
во скре с енье .  Моя  жена  была  на  9 -й  неделе 
беременности. Мы сказали ему, что хотели бы иметь 
сына. У моих родственников сыновья рождались не 
часто. И он молился о том, чтобы у нас родился именно 
сын. 
Сила его молитвы была чудесной! Мы пошли в 

клинику, репутация которой была очень высока: в 
ней работали высококвалифицированные врачи, 
окончившие лучшие университеты Кореи. На 16-й 
неделе беременности ультразвуковая диагностика 
показала, что у нас будет дочь. Но моя супруга с 
уверенностью сказала, что у нас будет сын, потому что 
мы приняли молитву д-ра Ли. Позднее ультразвуковое 
исследование подтвердило, что у нас родится сын. Была 
дочь, а стал сын!

29 октября 2013 года моя жена родила здорового 
мальчика. Я также получил благословение в своем 
бизнесе .  Два  года  назад  я  открыл  собственный 
небольшой бизнес, имея шесть автомобилей на прокат. 
Но так как я вел наполненную Духом христианскую 
жизнь, то сумел расширить свой бизнес до 50-ти 
автомобилей и создать филиалы своей фирмы. В 
результате, моя компания теперь предлагает напрокат 
86 автомобилей. 
Моя жена и я обрели истинную веру, ощутив любовь 

и силу Бога. Будучи лидерами ячейки, мы оба несем 
людям любовь Господа. Я благодарю и славлю Бога, 
Который через 9 лет жизни в браке дал нам прекрасного 
сына и изменил нас в лучшую сторону. Аллилуйя! 

«Мы получили благословение на 
рождение сына после 9-ти лет брака»

«Благодаря сладкой воде Муана были 
выращены прекрасные яблоки»

Я посещаю церковь Ида Манмин с марта 2013 года. Я осознала, как это 
важно – жить по Слову Божьему. Я проводила свою христианскую жизнь 
в Слове со смиренным сердцем, ощущая нежную любовь и присутствие 
Бога. 
Это произошло в октябре 2013 года. Я занималась своим яблоневым 

садом. Когда пришло время распылять сельскохозяйственные пестициды, 
в той области, где я жила, ожидалось наступление тайфуна. Но я молилась, 
опрыскивая яблони водой Муана. И каждый раз, когда я делала это, Бог 
ограждал мой сад от ветра. В течение 2013 года тайфун ударял по этому 
региону множество раз, и большое количество фруктов, растущих в 
соседних садах, было побито, но нашего сада это не коснулось. 
И это не единичный случай, когда я испытала на себе любовь и силу 

Божью через сладкую воду Муана, которая прежде была соленой морской 
водой, но изменилась по молитве д-ра Ли (Исход, 15:25).
Пастор Сынгхил Рю ездил с визитом в Южную Корею и дал мне бутылку 

сладкой воды Муана. Я размешала ее с пестицидами и распылила на мои 
яблони. После этого плоды, даже на тех деревьях, которые находились 
в тени, стали созревать быстрее, и у них был очень приятный вкус. 
По сравнению с яблоками из соседних садов, мои отличались лучшим 
качеством, размером, а также по цвету и содержанию в них сахара. 
Я просто поражена чудесной любовью и силой Бога. Аллилуйя!

Сестра Читос Мияшита 
(43 года, церковь Ида 
Манмин, Япония)

Диакон Хиенг Квак (41 год, приход 3-32 в Южной Корее)


